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 会議録 

会議の名称 社会教育委員の会議（11月定例会） 

開催日時 平成29年11月13日（月）14時00分から16時40分まで 

開催場所 防災センター６階 講座室Ⅰ 

出 席 者 

委 員：内田議長、木下副議長、攝賀委員、沼本委員、 

長谷川委員、服部委員、原委員、矢野（真）委員、 

小林委員 

事務局：神田係長、奥住主事 

傍 聴：１名 

議 題 

（１）社会教育関係団体補助金について 

（２）放課後子供教室事業について 

（３）その他 

配布資料 

資料１ 平成29年度社会教育関係団体補助金交付確定額 

資料２ 平成29年度放課後子供教室「学習活動の機会提供」日程予定 

（11月から12月/けやき小・住吉小・東小・東伏見小） 

資料３ 放課後子供教室事業アンケートの実施について（案） 

記録方法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会議内容  

●平成29年10月の定例会議の会議録について、承認する。 

 

（１） 社会教育関係団体補助金について 

●事務局より、資料１に基づき報告。 

 

○議 長：今回提出された１団体の補助金確定額について、了承してよろしいか。 

○全委員：了承する。 

○議 長：それでは承認とする。 

○事務局：本補助金については、今後の検討事項とする。 

 

（２）放課後子供教室事業について 

●事務局より、今後の予定について説明。 

 

○議 長：前回のワークショップを踏まえ、何か意見等はあるか。 

○委 員：運営体制というテーマは他のことにも通ずる部分が多いと感じた。 
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○委 員：検討を進める中で、この事業の現状から離れてしまわないように、参加児

童やその保護者へのアンケート等で調査をすると良いと思う。 

○委 員：アンケートを実施するなら、目的をはっきりさせてからが良いと思う。 

○委 員：まとめ作業等にかかる時間も考慮し、短期間でやれること・やるべきこと

を頭に入れて作業を進めたい。 

○委 員：どうすればこの事業がより良い方へ推進されるのかという視点を持って、

検討していきたい。 

○委 員：ＮＰＯへの委託等、他組織での実施という意見もあったが、現在担ってい

る人達（運協）が、より活動しやすくなるような提案ができれば良いと思

う。 

○委 員：各地域の状況を踏まえたうえで、行政と地域が連携・協働するためには何

が必要か、どうすれば良いかなどを提案できたら良いと思う。 

○委 員：前回提言から５年経ち、検証するいい機会だと思う。現状把握と将来の２

つの視点から検討したら良いと思う。 

○議 長：今出た意見等や、前回のワークショップを参考に、課題を３つに絞りたい

と思う。意見等はあるか。 

○委 員：全体の中から３つにするということか。それとも、出てきた項目ごとに３

つずつくらい掘り下げて議論をするということか。 

○議 長：全体のなかから３つに絞るという意味だが、どの課題にも関係があると思

われる「運営体制」の中から、３つ掘り下げるということでも良いと思

う。 

○委 員：同意する。運営体制は大切だと思うので、採り上げられると良い。 

○委 員：最終的には運営体制にまとめられると思うので、良いと思う。 

○委 員：この事業には、学校の理解や協力を得て、うまく連携することが必要だと

思うので、「連携」というテーマも取り上げたい。 

○委 員：運営組織として「運協」を取り上げてはどうか。また、それと関連して、

「人材」をテーマとし、リーダーの育成・養成や人材不足の解消等につい

て検討してはどうか。 

○議 長：今意見が出たように、「連携」「運協」「人材」の３つをテーマとして取

組んでいくということでよろしいか。 

○全委員：（異議なし） 

○議 長：それでは、３つのグループに分かれ、12月定例会までにそれぞれ部会とし

て検討を進め、会議にて報告することとする。 

 

     ・「連携」･･･服部、原、原田、小林、矢野（尊）の各委員 

     ・「運協」･･･岩崎、木下、攝賀、長谷川の各委員 

     ・「人材」･･･川原、沼本、矢野（真）の各委員 

     ※内田議長は全部会に参加 

 

○議 長：部会と並行して、西東京市内小学校の放課後子供教室の視察を行う。各

自、事務局との日程調整等お願いする。 
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（３）その他 

①第48回関東甲信越静社会教育研究大会静岡大会について 

●事務局より説明及び確認。 

・日時…平成29年11月16日（木）、17日（金） 

・会場…プラサヴェルデ沼津（静岡県沼津市） 

・参加委員…８名 

 

②平成29年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会第４ブロック研修会について 

●事務局より説明及び確認。 

・日時…平成29年11月25日（土） 

・会場…小平市なかまちテラス（小平市仲町公民館・図書館） 

・参加委員…７名 

 

③平成29年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会交流大会について 

●事務局より、説明及び確認。 

・日時…平成29年12月２日（土） 

・会場…たましんRISURUホール（立川市） 

・参加委員…４名 

 

④11月１日（水）東京都放課後子供教室総合プランコーディネーター研修について 

※参加委員より、研修会について報告 

 

○委 員：全体で30名程度、５～６人に分かれてグループワークをした。時間が短

く、あまり議論を深めることができなかったが、他市の放課後子供教室の

様子や課題が窺えた。主な内容は、安全管理や学校との関係性、地域との

連携などが挙げられた。参加者からは、「コミュニケーションの大切さが

分かった。」、「コーディネーターとしての役割について考える良い機会

だった。」等感想が述べられた。他自治体の担当者と、各々の状況につい

て話せる良い機会だった。 

 

○議 長：それでは以上で本日の社会教育委員の会議（11月定例会）は終了する。 

 

※次回会議  平成29年12月18日（月）午後２時から 

 


